



**ESCUELA NACIONAL PREPARATORIA
PLANTEL 7, "EZEQUIEL A. CHÁVEZ"**

Aviso a la Comunidad P7:

A toda la comunidad del plantel 7 "Ezequiel A. Chávez". Se le informa que el día de hoy 10 de diciembre de 2022, la escuela fue abandonada por el grupo de estudiantes que se autodenomina como "representantes de la comunidad estudiantil", el cual llevó a cabo la suspensión de actividades académica-administrativas, a partir del 6 de diciembre de 2022 y hasta el día de hoy.

En razón de lo anterior, ante dicho abandono y la necesidad de resguardar las instalaciones del plantel, el personal de esta Entidad Académica se vio en la necesidad de retomar la Dependencia; con lo cual, **se iniciarán las clases presenciales con normalidad el día 13 de diciembre de 2022.**

La Universidad y en particular la Dirección de este plantel, reitera el compromiso de mantener el dialogo abierto para atender las necesidades de su comunidad e invita a la comunidad a participar de las mesas de seguimiento programadas para el 10 de enero de 2023.

A T E N T A M E N T E

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Ciudad de México, a 10 de diciembre de 2022.

LA DIRECCIÓN



